

Sie ist eine der Top Hochschulen in Deutschland

Ganz oben angekommen: Hochschule Weserbergland belegt den fünften Platz im Hochschulranking der Bewertungsplattform StudyCheck

Dienstag 3. März 2020 - Hameln (wbn). Die Hochschule Weserbergland belegt den fünften Platz im Hochschulranking „Beliebteste Hochschulen in Deutschland“ für das Jahr 2020.

Das Ranking wurde kürzlich von der Bewertungsplattform StudyCheck veröffentlicht, auf der im vergangenen Jahr 40.305 Studierende und Absolventen rund 500 Hochschulen und Universitäten aus ganz Deutschland bewertet haben.

Fortsetzung von Seite 1 „Unsere Studierenden und Absolventen schätzen insbesondere die vermittelten Studieninhalte, die Erfahrungen der Dozenten, die Form der Lehrveranstaltungen sowie die räumliche Ausstattung an der HSW. Dies alles zeigt, dass Praxisintegration bei uns gelebt und persönliche Betreuung großgeschrieben wird“, so Hochschulpräsident Prof. Dr. Hans Ludwig Meyer.

Von insgesamt 500 Hochschulen und Universitäten haben es 189 in die Preisvergabe geschafft. Für diese lagen mindestens 50 Bewertungen vor. Voraussetzung war darüber hinaus eine Bewertung von mindestens 3,75 von 5 möglichen Sternen und eine Weiterempfehlungsrate von mindestens 90 Prozent.

Die Hochschule Weserbergland hat für den Award 2020 insgesamt 101 Bewertungen mit durchschnittlich 4,19 Sternen und einer Weiterempfehlungsrate von 99 Prozent gesammelt. „Ich freue mich sehr über diesen Award, der gleichzeitig bestätigt, dass unser neues duales Curriculum gut angenommen wird. Mein Dank gilt dabei insbesondere unseren Studierenden und Alumni, die uns auf StudyCheck so positiv bewertet haben wie natürlich auch dem Kollegium und den uns teilweise über Jahrzehnte hinweg treuen Partnerunternehmen“, so der Hochschulpräsident.

Die Hochschule Weserbergland (HSW) ist eine staatlich anerkannte und vom Wissenschaftsrat akkreditierte, private Fachhochschule in Trägerschaft eines gemeinnützigen Vereins. Sie bietet im niedersächsischen Hameln duale und berufsbegleitende Studiengänge in den Bereichen Betriebswirtschaftslehre, Wirtschaftsinformatik, Wirtschaftsingenieurwesen, IT Business Management und General Management an. Dabei bindet die HSW insbesondere die

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 03. März 2020 um 10:13 Uhr

Gestaltung der digitalen Transformation in ihre Lehrinhalte ein. In enger Zusammenarbeit mit Partnerunternehmen und Fördermitgliedern entwickelt und realisiert die HSW in ihrem Zentrum für Personalentwicklung und Lebenslanges Lernen zudem Weiterbildungsprogramme für Fach- und Führungskräfte. Darüber hinaus gibt es im Bereich Forschung- und Entwicklung ein Institut für Wissensmanagement und ein Interdisziplinäres Energieinstitut. Beide Institute ermöglichen einen wertvollen Transfer zwischen Wissenschaft und Wirtschaft.